

めばえ
 NO.16
 令和5年11月6日 杜
 橋川あすなろ会

お元気ですか

秋の夜長に……と言うことはありますか？ 確かに秋から春先まで夜が長い事は解かります。しかし、不思議なのです。

若い時は、秋の夜長を「苦」へしたことがなかたのに、年（歳）を重ねるごとに夜長を苦と感じ始めるようになりました。

若い時は、もともと眠りたいと思つていてあります。特に子育て中の夜半は、オムツ替えや授乳で何回か起きた数年間は、もと、眠りたい「三つの願い」と、自分でなりに叶つた言葉を発して、いたものです。

「三への願い」「五つの願い」

やっくり眠りたい やっくり食事したい やっくりトイレに入りたい やっくり風呂に入りたいなど 多たず子育て時代が過ぎて働き盛りの自分がこんな願いをなさい、の方々、今となっては、です。

秋の夜長に「ああ早く夜が明けないかな」と思つて時間が止まらずやく来る事、と教えた。多たず子育て時代が過ぎて働き盛りの自分が働き方、その他、幾分一人暮で家に居る時間が多くなる頃になると、少しづつ勤務生活の有り方が変わります。

その時に来て理解できる事が多くなってきました。（確かな体力のおとぎなど）

六十代、七十代、八十年代となるにつれて、秋の夜長を苦と思つた 苦と解消するため編物したり小説読んだり時にはテレビを見たりと、その道が見えて来るので、

人生の前半・後半を比較できる程度生きてみると、その道が見えて来るので、ああ、こう変化したんだーと今から事なかつて

今、八十代になつて秋の夜長をひの上から過ごしてくるのかどうか。

夜半に目が覚めたら、先ずトイレへ。そして何時か

など確かめ、まだ起きたのは早い、なあ……」

始まり……布団に入ると、しかもなかなか眠れず、

そこで机は人生の振りかえりが好きます

乐しかった事も思い出すといふことで、

言葉にして何を通して一人会話、一人芝居と言え

るかも。動作のないことだけの東京・芝居座

ある時は、夜空を見上げる事にして、今まで

星座を子育て時代に何回か見に出掛けた事

の様子や、チャンプなどの時の夜空に歌声を

掛けに光景、夜の海と山と空の様子などが

次々に浮び、幼い時代から働き盛り時代と

あさやかに浮びます

そこには、若い自分に対する諭ですが、大変だ、だと

思つて、「前に家族の元気のものの中に含まれ

して、います。

時間がたつたつたりと語れそうですが、人との関係でござるとしている所へ、どんな人でも必ずやせいでござりますが、人それぞれ違う人生道があつて、人と入れ替わられない道のり、自分が歩いて来た道を想い出し、親を、子を、友を、ふたりとも、皆、おがやかれていふ事、それが人生道であつた事、そのため秋の夜の月と、海と、山と、あつた事、夜半が、歌ひこむ事で歌ひ出します。再び歌はずなう、

PM22:30分